

令和3年7月26日

お客様各位

株式会社総建

職員の新型コロナウイルス感染症の感染について

いつも大変お世話になっております。弊社、市川営業所の社員1名(40代男性)が7月25日、新型コロナウイルス「陽性」であることが判明しました。

お客様と従業員の安全を最優先に考え、今まで以上に感染拡大防止のため必要な対策を実施してまいります。

【対応方針・状況】

- 1、市川営業所におきましては、消毒作業の終了まで臨時休業とさせていただきます。
- 2、社内において濃厚接触者と思われる従業員を特定し、自宅待機と健康状態の経過確認を指示し、保健所の指示に従い対応を進めております。
- 3、全従業員には対面時のマスク着用、入社時の検温、また手洗い、アルコール消毒など感染防止対策を改めて徹底いたします。

なお、現時点では他の拠点等において、感染者は確認されておらず、保健所の指導に従って、通常通り業務を行っております。

今後も弊社は、社内外への感染拡大防止と従業員の安全確保を最優先に、政府の感染症対策の基本方針に基づき、対応してまいります。

関係者の皆様方には、ご迷惑とご心配をおかけしておりますことを、お詫び申し上げます。何卒ご理解賜りますようよろしくお願い申し上げます。

以上